
平成２６年４月１６日

場所　：　花水木　　

夢甲斐塾　４月　運営会議議事録

○会計報告について

　当初予算：   672,000      円（塾生）＋  150,000      円（１３期）、支出（  4/16      時点）：  281,000      円

　・昨年と同様に話をしているが、集まりが悪い。

　・予算で組んでいる内容よりも実際に使っている金額が少ないので、現時点では大丈夫であるがこの

ままいくと赤字になる。

　・引き続き全体にお願いするとともに、各期でも声かけをお願いしたい。

　・5 月の公開例会に塾生に来てもらうようにしてそこで会費を集める方がいい。

　・各機の連絡体系がちゃんとしているかの確認が取れていない。

　　　→　毎回同じことを話しているため、一度各期の連絡係を集めて確認をおこなう（５/８予定）

○夢甲斐フェスタについて

【イベント企画】

・先月提案していた期をまたいで交流できるイベントについて、3／30 に予定していたイベントは流

れたが、今後６・８・１０月に行う予定。

・イベントスケジュールにはのせてあるので、他のイベントと合わせて確認してもらいたい。

【冊子・基調講演】

・冊子作りについては人数をかけて作ろうとしてもみんなで集まることが大変になるので、２・３人

でおこなうのがいいか。

・基調講演については、冊子で紹介した人にお願いしてはどうか。

・これまで１期生にお願いしていた経緯もあるので、今後も初期の方に声がけしてもらえたらいい。

・長谷部さんに他の 1 期生を紹介してもらうことはできないか？

　　→　夢甲斐の活動にはあまり参加できなかったようなので難しいのでは。長谷部さんにお願いし

たのも、ちょうどソムリエの大会で入賞したというタイミングであったため。

・期の若い順または、そのとき話題になっている人を選定する。

　（名前の上がった人：岡本さん、池川さん、長谷川さん）

○１３期例会について

【3 月例会】

・1 日目に身延山への登山後、塾長講話、懇親会、2 日目に朝のお勤め、住職による講話。

・13 期のおこなってきた「山」をテーマにした活動の成果となった。

・懇親会も盛会となり多くの意見交換ができてよかった。

・朝 5 時からのお勤めも、本格的なものを見ることができるなど、とても勉強になる非常に良い例会

であった。



【4 月例会】

・富士吉田市内で開催。13：00～15：00

・郡内の食（わさび稲荷、ジビエ料理）を紹介。

・一般の方へも公開となったので、12 期の 14 期募集委員にも声かけをしてもらう。

【公開例会（5 月例会）】

・一宮桃の里文化園で開催。15：00～予定（17：30～お茶会）

・「山梨から春をいただく」をテーマに野草料理でおもてなしをする。

・詳しい内容についてはこれから詰めてアップする。

【出発式（７/12）】

・食４、５月と続くので「山」をテーマにしたほうがいいか。

・韮崎市の甘利山という案が出ている。

・「山」をテーマとした場合、出発式を午後におこなう形になるか。

・午前中に入塾式をおこなってもらえれば、14 期生も一緒に出発式に参加でき、1 年経った姿を見て

もらうことができるのでは。

・土日の 2 日間に分けておこなうという意見もあるが、その場合塾生が 2 日間両日参加するのは大変

ではないか。

・午前中を入塾式、午後を出発式と決めてしまえば募集委員会が話しやすいのではないか。

　　　→　他の１３期生の意見を聞かずにこの場で決めることはできないので、一度持ち帰って確認を

する。

　・昨年（例年）と同様の形式でおこなうことが必要か。

　　→　これまでも必ずしもやってきたことに関連付けて出発式をおこなうという決まりはなく、１

３期生の考えるように進めていいと思う。

○１４期募集委員会

　【募集チラシ】

　・2 月から作成をしており完成済み。

　・今回は 2種類用意しており、やわらかい感じのＡ 4白黒片面チラシと堅い感じの A ４カラー両面チ

ラシ。カフェなどの親しみを持たせる場所に置く場合とセミナーなどで配る場合などの使い分けを

行っていきたい。

　【募集方法】

　・塾生 OB（若い期の方？）へ募集協力の書面を作成し、周りの候補生へピンポイントでチラシを渡

してもらう。誰にでも配るという形にはしない。

　・ラジオ等のメディアも活用していく。

　・チラシ類は HP からダウンロードできるように UP しました。


